
日進地区町政懇談会 日進公民館　12月15日　19：00～20：30

質問 発言内容 担当課 回　　答　（発言者、発言内容） 備考

1

日進出張所の用務員は一日勤務か？ほかの出張

所の状況は？これだけの施設しかないのに削る

ことはできないのか。ほかの予算を削るくらい

なら、身内を削ることはできないのか。

日進出張所

（日進出張所長）日進公民館とグリーンプラザ大台の管理を

してもらっている。二つの施設を活発に活用してもらってる

ので、トイレ等の施設の汚れは多く、毎日の掃除は欠かせな

い。施設の外も掃除している。

2 他の施設はどうか。

（総務課長）公共施設は清潔に保つ必要がある。人員の配置

は最小限の人数でやっている。人数が足りないときは用務員

さんにも業務をサポートしてもらっている。足りないくらい

に感じる。

3

各地区にある伝統文化を支援する運動、支援体

制は、各地区の活性化を図るためにも必要では

ないか。

（総務課長）宗教的なところでは、整理が必要であるとおも

う。検討させていただきたい。

基本的には、政教分離が原

則となる。しかしながら、

それぞれに思惑があり個々

に内容を精査しないと一律

には判断できないため、あ

らためてご要望いただくよ

う回答する。

企画課

（企画課長）大きな見直しが必要であるが、これまでなかな

か検討が進まず時間が経過している。検討に必要な移動デー

タがないので、今回の実証実験で一部データを取得する。荻

原は、町営バス南岸路線、三瀬谷については、デマンドタク

シーの地域。日進地区のデマンドタクシーは事業者の協力が

必要であるが、対応が難しく実施に至らなかった。

町民福祉課
（町民福祉課長）タクシー券については、民生委員さんなど

にご協力いただいているが、周知に努めていきたい。

4

AIオンデマンドについて。日進ではだめだった

のか。いきさつを教えてください。近所の方と

話をしていたら、近所のスーパーに行くのにタ

クシーを使っていた。免許証を返納していない

ので、タクシー券をもらうことができないとい

う。もっと広報してほしい。
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5

学童の手伝いにいったとき、３地区の決算報告

を見比べた。三瀬谷の学童が一体何に使ってる

のかわからない手当が出ていた。日進より多い

宮川が補助金額が少なかった。日進は10人を

きってくる。人数が減ると補助金が減るのが心

配。人件費がかかる。決算をしっかり見ても

らって、補助金を決めてほしい。

町民福祉課

（町民福祉課長）学童の補助金の額については、今後、人数

が減ってきても維持できるように努めていきたい。把握でき

ていないこともあるので、情報交換をしていく。

6
国体が予定されていたが、中止になった。税金

の使われ方について。後始末は。
教育委員会

（教育長）現在、清算中だが、多くの部分は県の補助金でま

かなった。町の持ち出しもあったが。BG財団の補助金等も

使いながら、整備を進めてきた。施設は今後も有効に活用し

たい。

7

水神さんの工事の設計と施工監理について、設

計は建設課で、施工管理は産業課ときいたが、

一つの工事をするにあたり二つの課ではうまく

いかないのではないか。

建設課

産業課

（建設課長）今年度から、町発注の工事では、建設課がかか

わるということにしている。設計は建設課がしたが、現場で

の監理は産業課が行う。

8

設計した人が最後までかかわるべきではないの

か。建設課以外にも土木建築のプロをおいてお

かないといけないのではないか。

（副町長）これまでは各課で工事をしてきたが、横の連携に

より対応していくこととしている。コロナワクチンでも応援

体制でやった。よい面と悪い面が出るかもしれなないが、ご

理解を。

（総務課長）大台町は100人前後の職員だが、公務員は人事

異動がある。そうすると専門職より総合職に傾く。深く広く

できる職員の育成に努めていく。

（町長）建設課の中にも１級を持っているものと、持ってい

ないものがいるので、全員２級をとらせた。検査もしっかり

できる職員を育てている。

9

バランスよく職員を配置する必要があるので

は。総合職ばかりでなく、専門職を配置するべ

きでは。

総務課
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10

土木、建設は基本的なことがわかっていないと

監理監督するのは難しいのでは。去年報徳病院

のことについて話がありましたが、予定価格が

8000万の工事で、アスベストが含まれてなかっ

たと。人間の医者でいえば、体にがんがあるの

に見逃した。数千万の追加工事が発生した。考

えられない。

総務課

（総務課長）令和２年度の解体工事ですが、議会でも答弁さ

せていただいているが、修復歴等も確認してコンサルが設計

し、アスベストはないだろうということで発注した。仕様書

のなかで、アスベストが見つかったらという特記仕様書が付

いていた。

追加工事が決まった時には、足場なども組んでいたので、余

分なお金がかかるため、本体工事を落札した会社に随意契約

で契約した。

11
アスベストがないのに、8000万の予算を組んで

いた理由は。
総務課

（総務課長）手抜き工事などを防ぐために最低制限価格を設

定するが、今回は解体工事なので、設けいていなかった。

8000万円のところに、3000数百万にしていただいたのは企業

努力だと考える。

総務課

（副町長）今回、安くしていただいたのは、ありがたかっ

た。なぜアスベストをみてなかったのかという点について

は、お詫びします。そういうことからも、建設の専門を育成

します。みなさんの税金について、おかしな使い方はしてお

りません。自信を持ってお答えします。

総務課

（総務課長）外壁の素地塗装のなかに含まれていたと聞いて

いる。１社だけが安かったとおっしゃられたが、何社か応札

があったが、落札業者と２番目の業者に差は100万円くらい

だったと記憶している。

12

8000万の設計に3000万では考えられない。他社

はいくらだったのか。他にも、掃除の用務員さ

んの話があったが、2つの施設どころではなく、

民間ではもっと掛け持ちしている。コストをか

ける見極めをもっとしていただきたい。

アスベストが見つかった場所はどこか。



日進地区町政懇談会 日進公民館　12月15日　19：00～20：30

質問 発言内容 担当課 回　　答　（発言者、発言内容） 備考

13
小学校の統合問題について、今年度中に結論を

出すと言っていたが、進捗は。
教育委員会

（教育長）川添小学校・川添保育園の保護者との意見交換を

町長と共に行った。複式学級は子どもにも教員にも負担が大

きいので、解消するために隣接する学校との統合について説

明してきた。現在のところ、保護者の方に理解はいただけて

いない。令和３年度中に決定し、令和７年度に開校という予

定は、現状では難しい。

14
議会で日進地区に住宅地を造成するというはな

しがあったが、進捗は。
総務課

（総務課長）町では使用していない町有地を造成して住宅地

とできないか検討している。

15 旧日進保育園の利用はどうなっているか。 総務課

（総務課長）現在、総務課で管理させていただいている。活

用について議論したが、町としては、地元負担をお願いして

維持管理を考えてきたが、地元では受け入れられなかった。

日進保育園の跡地を住宅用地にできないかと検討したが、す

ぐに売れるかどうかわからないので業者さんが手を出されな

かった。地元区長とも話をし、地元の声を聞かせていただい

て活用を検討している。

16

水神さんの工事について。車をおいてvisonのほ

うへ降りたが、向こう側はきれいに整備されて

いた。こちら側もきれいにできないか。

産業課

（産業課長）多気町側の登山道は多気町の前村区の皆様と日

進地区の皆様が一緒に整備され、きれいになっている。

大台町側も整備を進めており、登山口までの乗入れ道は、町

においてコンクリート舗装工事を実施して整備している。登

山口から頂上までは町から材料費を支給しますので地元の皆

様で整備をお願いしたい。

17

協和中学校の体育館について。よく使う施設は

頻繁に見にっていただいて、使いやすいように

しておいてほしい。
教育委員会

（教育長）学校開放等で使っていただいているが、適切な修

繕等を行い管理をしてきます。
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18

町内の看板について。きれいに管理してもらっ

ているところもあるが、管理されず撤去された

ものもあるが、なぜか。

産業課

（産業課長）ご指摘の千代の寺子屋は個人の所有ですが、屋

根が抜け落ち朽ちてきているため、町が設置した案内看板に

ついては、観光客等に案内する状態ではないと判断し産業課

で取り外した。。

19

集会所が払下げになるときいたが、営利目的が

難しくなるのであれば、地区の集会所でそろば

んを習っている子たちはどうなるのか。

総務課
（総務課長）なるべく各自治会で使い勝手のよいようにさせ

ていただきたいと考えている。

20

寺子屋の看板ですが、たしかに見るも無残な感

じではあるが、下楠のものとあわせて検討して

ほしい。

産業課 （産業課長）空き家対策と絡めて検討します。

空家対策、貴重な文化財の

発信、この両面から適正な

管理について検討します。

（町長）施設を修繕するということであれば、大変なお金が

かかる。検討します。

（産業課長）貴重な歴史的建造物（千代の寺子屋）を残して

いくべきだとは思うが、あの状態で放置すると環境面で問題

になる。

22
報徳病院の件については、素人にもわかるよう

に説明をしていただきたい。
総務課

（総務課長）議会等で説明した資料もありますので、また詳

しく説明させていただきたい。

23
ふるさと納税については、返礼品を検討し増や

してほしい。
総務課

（副町長）ふるさと納税は、今年１億5000万を超え目標を達

成することができた。

産業課

熊野古道について。見どころがあったが、どん

どんなくなっていく。世界遺産にという声も出

ているようだが、地域の盛り上がりが必要とい

われている。馬鹿曲がり橋もようやくという感

じ。町として考えてもらわないと、恥ずかしい

状態になっていかないか。

21
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24

茶屋に油やさんという古い建物があるが、熊野

古道の施設として利用できないかと提案させて

いただいたことがあるが、その後どうなった

か。

産業課
（産業課長）熊野古道の件については、持ち帰らせていただ

きます。

既に売却されたと聞いてい

ます。

25

水神さんの件ですが、コンクリートで固めてい

ただいたところに、コケなどがついてスリップ

するようになったりしないか。

産業課
（産業課長）引き続き、乗入れ道の維持管理については、地

区の皆さんのご協力をお願いします。

26

宮川物産のキャラブキについて、ふるさと納税

の返礼品にも使っていると思うが、値段設定が

高くないのか。

産業課

（産業課長）きゃらぶきは宮川物産の主力商品ですが、材料

費や労務費を踏まえ、宮川物産の方で適正な値段を設定して

います。

町政懇談会において、このような意見があったことは宮川物

産へ伝えさせていただきます。

27

熊野古道の維持管理。ボランティアでやってい

るが、いつまでできるか不安。行政からも現状

がどうなっているのか確認していただいてはど

うか。

教育委員会

（教育長）熊野古道について、観光目的も含めて、たくさん

のご協力をいただき、維持していただいていることは認識し

ている。どこをどのように維持していけるか検討できればと

考えている。


